



Regierungsratsbeschluss vom 27. Juni 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Beyond X Beyond X-Festival «Heart Basel»

P170954

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Beyond X für das Festival «Heart Basel» im Sommer 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Beyond X-Festival «Heart Basel», das im Sommer 2017 im Sommercasino stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. Die vom Verein Beyond X kuratierten Performances, Installationen, Musik- und Tanzaufführungen machen einem jungen Publikum während einer Woche das medizinisch-wissenschaftliche Thema Herz zugänglich und das Zusammenspiel von Wissenschaft, Kunst und Technologie erlebbar. Dabei werden Jugendlichen aktiv beteiligt.

